

An den Gemeinderat Stephanskirchen  
Herrn Bürgermeister Rainer Auer  
Rathausplatz 1  
83071 Stephanskirchen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Auer,

die Mitglieder der SPD-Fraktion bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Gemeinderatssitzung im Januar 2014 zu setzen:

**Antrag:**

**Erarbeitung eines „Seniorenpolitischen Gesamtkonzepts“ für unsere Gemeinde als kommunales Projekt mit Unterstützung durch ein entsprechendes Fachbüro.**

**Begründung:**

Die SPD-Fraktion unterstützt die Forderung der AWO Stephanskirchen und der Seniorenbeauftragten Frau Wagemann nach der Erstellung des o. a. Konzepts.

Der demographische Wandel und die Veränderungen der Sozialstrukturen, auch im ländlichen Bereich stellt unsere Kommune vor große Herausforderungen, denn in den Gemeinden werden die Auswirkungen dieser Prozesse für Bürgerinnen und Bürger spürbar.

Mit der Ermittlung des Bedarfs und der Schaffung von Altenheimplätzen ist es nicht getan. Modern verstandene und zukunftsorientierte Seniorenpolitik muss offen sein, sowohl für die verschiedenen Lebenslagen und den sich daraus ergebenden Bedarfen, als auch dafür, dass Seniorinnen und Senioren keine homogene Gruppe darstellen.

Dieses Konzept soll Leitlinie für aktuelles und zukünftiges seniorenpolitisches Handeln der Gemeinde sein. Deshalb ist es notwendig, dass bei der Erstellung neben dem Fachbüro, Bürgerinnen und Bürger unterschiedlicher Altersgruppen, den Organisationen in der Gemeinde, die Seniorenarbeit leisten auch Mitglieder der verschiedenen Gemeinderatsfraktionen und Mitglieder der Verwaltung beteiligt sind.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger, Vertreter des Sozialwerks, der KfD Schloßberg und Stephanskirchen, eine Vielzahl von Ärzten aus unserer Gemeinde, Vertreter des Krankenunterstützungsvereins, der SBS und des Helferkreises unterstützen diese Forderung nach einem Konzept in dieser Form mit ihrer Unterschrift.

Margit Sievi  
Senta Schuppenies  
Ludwig Demberger  
Michael Schweinsteiger  
Dr. Peter Gemes